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子どもたちが健やか
に遊べる環境づくりに
ついて

富士宮市では公園整備や児童館建設などのハード整備をは
じめ、子育てサロンや子育て支援センターなどのソフト事業
を行い「生んでよし 育ててよし」の実践を行っている。私
も二児の父親として子育てに参画しており、子育て中の親の
生の声を聞く機会があり、より良い環境をつくるための当局
の考えを伺う。

白糸自然公園の芝生広場に日陰の場所がなく、休憩し
づらいため屋根付きベンチなどを設置できないか。

雨天時の子どもの遊びの場として、公民館や交流セン
ターの一部を使用できないか。

富士宮市の北部地域
の土地活用の動向につ
いて

富士宮市の北部地域の活性化に向けて、様々な施策が講じ
られており、特に既存宅地の要件がある大規模な土地の活用
について考えてみる必要を感じた。そこで、現在のそれらの
土地の動向について伺う。
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　旧白糸滝レストセンター跡地について。

　旧国立病院機構静岡富士病院跡地について。

　旧朝霧高原温泉グリーンパーク跡地について。
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